

# すいか通信

2024.7.31



頑張ったふれあいデー！  
7月6日は、ふれあいデー（運動会）でした。つき組（5歳児）の元気いっぱい踊り「よさこい」から始まり、可愛らしい遊戯やゴールを指して最後まで走る姿が印象的でした。親子競技では、親子で楽しく触れ合い、会場中が歓喜で盛り上がりました。最後まで全力で取り組み、笑顔あふれた時間。みんなの心に残るふれあいデーとなりました。

## 氷あそび（1歳児）



気温が上がり、冷たい水が気持ちよく感じる季節となりました。

先日、ひんやりとした感触が楽しい「氷あそび」をしました。氷に興味津々で「つめた〜い！」と嬉しそうにする一方で、初めて氷に触る子も多く、あまりの冷たさに思わず手が離れてしまう子どもたちも。氷が溶けて形が変わっていくことにも、不思議そうにしていました。冷たい氷ならではの感触を存分に味わっていました。

## お楽しみ給食



毎月、お楽しみ給食があります。

今月は、パン、ミートグラタン、ポトフ、すいかでした🍉

## 8月の行事

- 2日 施設訪問（4歳児）
- 7日 ヨガ（3.4.5歳児）
- 20日 ピアニー（4歳児）
- 21日 アルビスサッカー（4.5歳児）
- 23日 なっちゃん先生（3.4.5歳児）
- 27日 ピアニー（5歳児）